



The International Women's Club of Frankfurt e.V.

P R E S S E M I T T E I L U N G

Der International Women's Club of Frankfurt (IWC) hat eine neue Präsidentin.



Yong-Hi Yim-Siegels

Mit Beginn des neuen Clubjahres zum 1. Juli 2021 wurde Frau Yong-Hi Yim-Siegels (Korea) zur Präsidentin des IWC für das Clubjahr 2021/2022 gewählt

„Es sind die Begegnungen mit Menschen, die das Leben lebenswert machen“

zitiert die neu gewählte Präsidentin Guy de Maupassant und erinnert sich dabei gern an die vielen wertvollen Begegnungen, die ihr Leben bereicherten, seit sie in den 70er Jahren nach Deutschland kam. So lag es nahe, dass sie für ihre diesjährige Programmgestaltung des neuen Clubjahres **Begegnungen** als Motto gewählt hat.

Yong-Hi Yim-Siegels wurde in Südkorea geboren und wuchs in Seoul auf. 1976 kam sie nach Deutschland, verbrachte hier ihre Schulzeit bis zum Abitur, studierte an der Kölner Universität Betriebswirtschaftslehre und schloss ihr Studium als Diplom-Kauffrau ab. Während des Studiums lernte sie ihren deutschen Mann kennen, den sie 1990 heiratete. Sie haben zwei erwachsene Kinder. Die Präsidentin interessiert sich für Musik, Kunst und Natur. Seit Jahren spielt sie mit Begeisterung Klarinette in einem Amateurorchester.

Gesellschaftliches und soziales ehrenamtliches Engagement ist der neuen Präsidentin schon immer ein wichtiges Anliegen. Seit zehn Jahren ist sie Mitglied im IWC und schätzt besonders die internationale, multikulturelle Atmosphäre und herzliche Freundschaftspflege. Von Anfang an war sie in vielen Bereichen des Clublebens aktiv: So engagiert sie sich regelmäßig für die Bewohner des Seniorenstiftes Kronthal, organisierte und gestaltete als Chairperson für „Special Events“ die wichtigsten Veranstaltungen eines Clubjahres, war als zweite Vizepräsidentin für die Aufnahme neuer Mitglieder zuständig und als erste Vizepräsidentin die Vorsitzende der Norgall-Preis Jury.

Kompetenz, Erfahrung, inspirierende Begeisterungsfähigkeit und außergewöhnliches Engagement der neu gewählten Präsidentin lassen ein spannendes und interessantes Clubjahr erwarten.

Frankfurt, im Juli 2021

Der International Women's Club ist eine gemeinnützige, politisch und religiös unabhängige Vereinigung von ausländischen und deutschen Frauen und besteht bereits seit 1946. Ihm gehören ca. 500 Mitglieder aus 54 Nationen an. Zweck des IWC ist neben der Pflege freundschaftlicher Beziehungen und des interkulturellen Austauschs besonders auch die Unterstützung sozialer Projekte. (www.iwc-frankfurt.de).